

Der Aufenthalt der Franzosen in Brühl

Den Auftakt der gemeinsamen Woche bildete der deutsch-französische Ausflug, den wir in Oberwesel verbracht haben. Dort waren wir im Museum der Burg Rheinfels, wo wir einen alten Kerker, die engen Mienengänge, aber auch den Speisekeller besichtigten, der heute für Feste genutzt wird. Nach einer Fahrt vorbei an der Loreley besuchten wir Sankt Goar. Die



Franzosen sangen dabei das Lied der Loreley, das sie am Empfang noch einmal vortrugen. Wir spielten einen kleinen Sketch vor, der von Touristen in Paris handelte.



Ein weiteres Highlight war der Tanzabend am Samstag in der Tanzschule Breuer. Alle hatten etwas Weißes an, das dann im Schwarzlicht besonders leuchtete. Dort lernten wir einen Gruppentanz.